



Myanmar y Laos solicitan su membresía en el BRICS

Description

Myanmar ha expresado oficialmente su interés en unirse al BRICS, confirmó Kan Zaw, ministro de Inversión y Relaciones Económicas Exteriores. Esto se produce después de que Laos anunciara su deseo de formar parte del grupo y su intención de unirse a la alianza.

Myanmar ha expresado oficialmente su interés en unirse al BRICS, confirmó Kan Zaw, Ministro de Inversión y Relaciones Económicas Exteriores. Esto se produce después de que Laos anunciara su deseo de formar parte del grupo y su intención de unirse a la alianza. Por lo tanto, Myanmar y Laos son los dos países que han solicitado la adhesión.

“Nos interesa unirnos al BRICS”, declaró Kan Zaw, proclamando el interés de Myanmar en obtener la membresía. “A través del BRICS y nuestra cooperación, pretendemos conseguir nuevas fuentes de financiación para la tecnología”, añadió. Myanmar necesita financiación para impulsar su industria científica y tecnológica, y la membresía en la alianza es la opción más adecuada.

La pertenencia a los BRICS es ahora una ventaja limitada, ya que acceder a ellos es un privilegio y no un derecho. Los países en desarrollo consideran la alianza lucrativa, ya que controla una parte importante de la economía mundial. Desde el petróleo hasta los minerales de tierras raras y el PIB en paridad de poder adquisitivo (PPA), el grupo de 10 miembros controla una participación significativa.

Laos es ahora el 46.º país que solicita la membresía del BRICS. De los 46, 23 países han presentado oficialmente su solicitud de adhesión. Las otras 23 naciones han expresado informalmente su interés en unirse a la alianza. El grupo se expandió en 2024 tras enviar invitaciones a seis países durante la cumbre de 2023.

De los seis países, solo cuatro aceptaron y obtuvieron la membresía del BRICS. Las otras dos naciones, Argentina y Arabia Saudita, declinaron unirse al bloque. El presidente argentino, Javier Milei, criticó públicamente al bloque, calificándolo de grupo de dictadores. Arremetió contra Xi Jinping de China, Vladimir Putin de Rusia y el ayatolá Alí Jamenei de Irán.

Por otro lado, Arabia Saudita desistió discretamente de la invitación, ya que necesita el apoyo de Estados Unidos y Occidente para implementar su plan Visión 2030.

El Maipo/BRICS

Date Created

Octubre 2025